

opusdei.org

## **Toutes les nouvelles de l'UNIV 2013**

Des milliers d'étudiants ont participé à la Rencontre Internationale de l'UNIV qui avait cette année un attrait spécial : ils tenaient tous à exprimer leur attachement au pape François au début de son pontificat. Le Saint-Père s'est adressé à eux pour leur demander du « courage » pour suivre le Christ.

15 avr. 2013

**Le pape François salue les jeunes de l'UNIV** Plus de 3.000 jeunes de l'UNIV ont assisté à la première Audience Générale du pape François. Le saint-père les a remerciés pour leur prière et leur attachement et leur a rappelé le message du fondateur de l'Opus Dei.

### **Forum UNIV: 3.000 universitaires à Pâques rassemblés à Rome**

« Découvrir l'identité humaine dans un monde digital » était le sujet choisi pour un débat entre universitaires du monde entier qui participaient au Forum UNIV 2013 .

### **« La Foi à 20 ans » : documentaire que l'UNIV a offert au pape François**

Les jeunes ont offert au pape François un documentaire avec douze récits personnels témoignant de leur vie de foi dans la société actuelle et qui montrent combien le

message de saint Josémaria les aide à vivre chrétiennement.

Pour le voir : [cliquez ici](#)

**Des milliers de jeunes de l'UNIV sont pour la première fois avec le pape François ( visualiser le [vidéo de Rome Reports - en espagnol](#))**

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/toutes-les-nouvelles-de-luniv-2013/> (20 avr. 2025)